

愉しく  
仲良く  
元気よく

FU TA BA

# ふたば

令和4(2022)年6月27日

校長 田村 穰

Principal MINORU TAMURA

志を持ちグローバル社会で生きぬくシカゴっ子をめざして <https://chicagojs-next.edu>



## 運動会

心配した天気も、時間の経過とともに徐々に回復し、午前中は少し肌寒かったものの、お昼以降は陽ざしも顔を出し、絶好の運動会日和となりました。1学期に、幼稚園種目なども含めフルバージョンで開催することができたのは、なんと2019年度以来で、私が着任してからは初めてでした。



開会式から、田島浩志日本国総領事様をはじめ、JCCC 会頭の辻良平様、双葉会会長の山本真理様など、多数のご来賓にお越しいただき、子どもたちの生き生きした姿をみていただきました。さらに多額のご寄付をいただいたヒロセ電機 USA 本社 COO の東野伸也さんをお招きして、開会式時にお話をいただきました。また、たくさんの保護者のみなさまにもおいていただきました。運動会が日曜日

に予定通りできたことを大変うれしく思います。万障お繰り合わせの上お越しいただいたみなさまに、あらためて感謝申し上げます。

さて、運動会の種目や演技も、私が教員をしている間に大きく変化しました。基本的には個人種目が減り、集団種目が増えた印象があります。また、学習指導要領の改訂に伴い、ダンスの要素を含んだ演技がずいぶん増えた気がします。子どもたちが、発達段階に合わせて、伸び伸びと元気よくリズムを踏む姿は印象的でした。応援合戦は以前からありましたが、近年は子どもたち自身がプロデュースし、演出するものに変化してきています。今年も赤組と白組、それぞれが独自の趣向を凝らし、まったくテイストの異なる応援形態で楽しませてくれました。



この体験が、子どもたち一人ひとりの思い出になってくれたらと願っています。

**運動会**（6月12日 日曜日）

暑くもなく、最高の運動会日和に恵まれました。子ども達が、精一杯元気よく体を動かす姿をご覧ください。大きなご声援、ありがとうございました。







6月の草花



アメリカキササゲ



ピラカンサス



ベニウツギ



シモツケソウ



フランスギク



ユリノキ



ヒメキスゲ



ヒメジオン



アカバナノバラ



ナデシコ



ギボウシ



イトラン

ポプラの綿毛



芝生の上に、雪のように積もったポプラの綿毛



ポプラの綿毛

今月上旬、雪のように空中をただよう大量の綿毛が目撃されました。芝生の上にも、一面雪が降ったように白い綿毛がついていました。ヨーロッパでもこの時期、同じようにポプラの綿毛が飛ぶようです。こちらでは、cotton wood とか cotton tree と呼ばれているようです。

**7月の予定**

							7月						
日		月		火		水		木		金		土	
										1		2	
3 英検2次		4 Independence Day		5 全校朝会		6		7 避難訓練 (トルネード) 幼稚部たなばた		8		9	
10		11		12		13 中学部個人懇談①		14 中学部個人懇談②		15 中学部個人懇談③		16	
17		18 中学部個人懇談④		19		20 1学期終業式 午前中授業 幼稚部 (半日保育)		21 夏休み (~8月21日)		22		23	
24		25		26		27		28		29		30	
31													

**お知らせ**

①7月20日(水)の日程

1学期最終日は、午前中授業の為、お弁当はいりません。

下校時刻は、12時20分です。

よろしく願いいたします。